

El Seminario de Presentaciones
del Posgrado en Lingüística
de la Facultad de Lenguas y Letras
de la UAQ invita a la
conferencia



que impartirá el

Dr. Martin Hummel
Karl-Franzens-Universität Graz

**Descripción y análisis del desarrollo diacrónico de los adjetivos adverbiales
de tipo 'correr rápido' a partir de un corpus con cinco cortes diacrónicos**

Descripción y análisis del desarrollo diacrónico de los adjetivos adverbiales de tipo '*correr rápido*' a partir de un corpus con cinco cortes diacrónicos: siglos XIII, XV, XVII, XIX, XXI. Así mismo, se tratarán aspectos metodológicos, lexicológicos, morfológicos, sintácticos y estilísticos. También se revisará la introducción de una perspectiva onomasiológica complementaria que pone de manifiesto la pertinencia de soluciones alternativas del tipo '*saber de cierto*'.

Jueves 6 de febrero de 2014, 17:00 hrs.
Auditorio Anexo a la Biblioteca del Campus Aeropuerto

El evento será gratuito y abiertos al público en general.
Inscripciones y mayores informes en el Posgrado en Lingüística o en la Coordinación del Seminario de Presentaciones
Teléfono: 192-1200, ext. 61140 ó 61160, E-mail: utka.mx@gmail.com